

Wiederinbetriebnahme der Wasserspielanlage an der Paßstraße

Die Wasserspielanlage auf dem Spielplatz an der Paßstrasse kann von den Kindern wieder genutzt werden. Rechtzeitig vor den schönen, warmen Tagen hat der Heimatverein Gahlen die Anlage wieder in Betrieb genommen.

Dieter Schlipper und Martin Vennemann haben die Anlage gefüllt, entlüftet und überprüft – sie befindet sich in ordnungsgemäßigem Zustand und wartet nun auf die vielen kleinen Nutzer.

Die Wasseruhr hatte noch den gleichen Stand wie bei der Einwinterung, somit gab es auch keine Frostschäden und keinen Wasserverlust in der Winterpause.

Der Heimatverein wünscht allen Kindern und Eltern wieder viel Spaß und Freude mit der Anlage in diesem Jahr.

